

こんな詩 朝会で紹介しました！

「こだまでしょうか」

金子みすず 作

「遊ぼう」っていうと
「遊ぼう」っていう。

「馬鹿」っていうと
「馬鹿」っていう。

「もう遊ばない」っていうと
「もう遊ばない」っていう。

そうして、あとで
きみしくなって
「ごめんね」っていうと
「ごめんね」っていう。

こだまでしょうか、
いいえ、誰でも

そのとき、
温かいよい言葉を投げかければ、
それは、そのままあなたに返ってきます。
冷たい棘のある言葉を投げかければ、
それは、そのままあなたに返ってきます。
そうですね。こだまですね。
どうか教室や運動場に、
あたたかいやさしい言葉があふれることを
校長先生は望んでいます。
たぶんそれは いい学級・学年のための
大切な心がけだと思います。と呼びかけました。

予定をしておいてください。

8月18日 (木)

8月20日 (土)

10月 1日 (土)

出校日

親子奉仕活動

大運動会



6月になりました。平成28年も半分が終わります。昔から「つゆ」の月で、あまりいいイメージもないし、好かれない月ですね。でも、学校は、まるまるしっかりと活動できる時期であります。雨さえなければ、言うことなしですが、雨ものちのちのことを考えると大切です。

萩山小学校では、毎週月曜日の朝、体育館で朝会を行っています。週明けの朝、みんなで集まり、校長先生の話の聞いたり、今週の生活目標を確認したりします。左の詩は、5月30日の朝会で、校長先生が、萩山小のみなさんに紹介した詩です。



【4年 出前授業 環境学習】

縦割り班活動 「萩山ラリー」 地域を知ろう！仲間を知ろう！



6月2日に、児童会でいろいろと準備を進めてくれた、「萩山ラリー」を実施しました。

大きな目的は、とにかく「縦割り」で活動することで、異年齢の児童各自が、立場を考え、相手を思いやり活動することです。そして、いつもは何気なくみている自分の「ふるさと」の萩山台をじっくりあらためて見ることで、その子なりに萩山台の住人としての意識をつけるためのきっかけとすることです。

当日は、抜けるような青空の下、子どもたちは事前の準備をいかしてしっかりと活動ができたようです。

いろいろと協力していただいた校区の方々にお礼もうしあげます。子どもたちのためにありがとうございました。

俳句をつくろう！

今週の月曜日に句作用紙を配布しました。次号で、「なぜ俳句か」を書きたいと思いますが、まずはつくろうと呼びかけていただき、話のネタにしていただけるとたいへんありがたく思います。

みなさん 参観ありがとうございました。



6月9日の午後は、学校公開日を行いました。たくさんの保護者の方に来校していただきました。ありがとうございます。

新年度開始から二ヶ月が経過しましたが、お子さんの学級での様子・授業への参加はどうでしたでしょうか。まずは、元気に学校へ来て、ルールを守って自分の席に着席ができていたら、スタートが完了ですね。あとは、スピードの速い遅いはあるにしても、順調に走りだしたかと思います。

どの子も元気に挙手したり集中して聞けていたりすると、とてもすてきな表情になっていますね。